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RESUMEN: 

Gracias porque en K-24 solo tenemos, veinticuatro minutos y en KM solamente tenemos 55 minutos. Pero 

globalmente en JTV sin detenerse, no tenemos límite de tiempo. Primero que todo aplaudamos AL SEÑOR por 

ese Liderazgo tan sabio que hemos podido ver y presenciar.  

Por favor tomen asiento y denme veinte a treinta minutos, yo sabía que este día no estaría completo si no hubiera 

venido K-24 televisión y a todos los canales de televisión, si antes darles un pedazo de pan fresco a través de la 

palabra, no estaría completo a menos que yo hubiera venido con ustedes con este mensaje tan importante. Yo 

quiero que nuestros invitados se sientan en casa. Así que por favor denles agua o sírvales aquellos que están ahí 

sentados para que pueda darles este mensaje en su presencia.  

Vamos juntos a Apocalipsis 14. ¿Porque voy yo a Apocalipsis 14? Porque EL SEÑOR, EL DIOS del Cielo ha 

hablado conmigo. Su excelencia el Gobernador y los Líderes que estaban aquí. Yo quiero que sepan que EL 

SEÑOR ha hablado conmigo. Yo quiero entrar a una reunión muy seria ahora. Gracias, Gracias. 

Bendecido pueblo EL SEÑOR ha hablado conmigo. Yo voy a hacer referencia a la visión de Diciembre 8 del año 

2021, cuando EL SEÑOR DIOS TODOPODEROSO, en una tremenda visión, en esa visión bendecido pueblo yo 

estaba parado frente al altar DEL SEÑOR, y yo estaba parado al lado izquierdo del altar. Y entonces había un 

púlpito en el altar, un púlpito de vidrio. Y el tipo de vidrio es, ese color azul marino. Era un púlpito moderno, color 

azul marino, era un púlpito post moderno, un púlpito postmoderno, ese púlpito moderno estaba allí y yo estaba 

parado del lado izquierdo. Entonces de repente desde el Cielo EL SEÑOR descendió un Púlpito de Madera.   

Un Púlpito de Madera descendió del Cielo del lado izquierdo del altar, y EL SEÑOR por voz me dijo que lo tomara 

y lo reemplazase, por el púlpito de vidrio. Cuando yo tomé con mis manos para sostenerlo en esa visión, yo me di 

cuenta que las manos DEL SEÑOR todavía estaban encima. Así que lo levantamos juntos, pero me hizo saber, 

que el púlpito moderno, sofisticado de vidrio, estaba en realidad quebrado. Y en la parte superior estaba quebrado 

en dos partes. Así que a medida que trajimos el Púlpito de Madera desde el Cielo, lo que me sorprendió es que el 

púlpito de vidrio, desapareció repentinamente. Y entonces posicionamos el Púlpito de Madera, lo posicionamos 

hasta que se ajustó perfectamente.  

Entonces me desperté. Y cuando me desperté me di cuenta que EL SEÑOR DIOS, había hablado de una manera 

muy profunda, respeto a la Restauración del Altar DEL SEÑOR, respecto a la restauración del Púlpito de DIOS. 

En otras palabras, EL SEÑOR está diciendo ve y diles: Que restauren mi púlpito que está en ruinas. Diles que 

restauren mi altar que está quebrado, diles que restaure mi altar que ha sido abandonado, ve y diles que 

restaure mi altar que yace en ruinas. El mensaje es my claro, y eso es lo que yo quería compartir con ustedes 

brevemente.  

Antes de leer Apocalipsis 14, que nuestra escritura principal. ¿Por qué vamos a Apocalipsis 14?  Debido a los 

eventos relacionados con el Púlpito que ha sido quebrado.  
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Yo quiero que leamos 2 de Timoteo 3 del 1 al 5.  También debes saber esto: 

2 Timoteo 3:1-5 (RVR)  1 También debes saber esto: que en los postreros días vendrán tiempos peligrosos. 2 

Porque habrá hombres amadores de sí mismos, avaros, vanagloriosos, soberbios, blasfemos, desobedientes 

a los padres, ingratos, impíos, 3 sin afecto natural, implacables, calumniadores, intemperantes, crueles, 

aborrecedores de lo bueno. 4 traidores, impetuosos, infatuados, amadores de los deleites más que de DIOS. 

➢ Segunda de Timoteo capítulo versículo 5, otra religión. 

2 Timoteo 3:5 (RVR) Que tendrán apariencia de piedad, pero negarán la eficacia de ella; a estos evita. 

➢ Asegurase de no tener nada que ver con esto, por eso dice a estos evita. 

2 Timoteo 4:3 (RVR) Porque vendrá tiempo cuando no sufrirán la sana doctrina, sino que, teniendo comezón de 

oír, se amontonarán maestros conforme a sus propias concupiscencias. 

➢ Esto pone la fundación para esta conversación, porque está diciendo, que llegaría un tiempo en donde la 

gente tendría una forma de religión, pero le faltaría la santidad. Porque el poder de la salvación, es la 

Santidad. El poder del cristianismo es la Justicia, la santidad de la Salvación. 

Y dice que a las personas llegarían a un punto que no les gusta el arrepentimiento y alejarse del pecado. ¿Que 

han visto hoy? Ustedes ven hoy una iglesia que predican dinero, dinero, dinero. Cuando ven a los políticos que 

nos visitaron en el día de hoy, la iglesia dice como cuánto dinero podemos sacarles a ellos. Está diciendo que hay 

una forma de religión, que entraría a la Iglesia y que habría una caída en el púlpito.  

La prescripción dada en 2 de Timoteo 3, Amadores del dinero, amadores del placer y todas las cosas allí 

inmorales. Eso solo pueden acontecer cuando hay una caída en el púlpito. Y por eso es que pueden ver que el 

poder de DIOS no está en la Iglesia. Por eso ustedes ven aquí a los lisiados caminar, pero en el otro lado sus 

lisiados permanecen lisiados por siempre.  

El poder de la Santidad de DIOS en la Iglesia, hoy tienen una forma conveniente del cristianismo. Se han diseñado 

así mismo un propio cristianismo, el cristianismo de la prosperidad. Esto es de lo que EL SEÑOR está hablando 

aquí. Y sin embargo la Biblia dice: 

LA RESTAURACION DEL PÚLPITO, TIENE DOS ETAPAS 

En Hebreos 12-14 (RVR) Seguid la paz con todos, y la santidad, sin la cual nadie verá al Señor. 

➢ Entonces la caída en la iglesia presente, es muy obvia.  

➢ Y por eso es que usted ve Pastores en Europa y en varios lados, que ratifican la homosexualidad. Ustedes 

puede que hayan visto en sus noticias, que grandes denominaciones estaban aceptando el 

homosexualismo la semana pasada, debido a la caída del púlpito.  

Entonces ¿cómo se restaura esto? Si EL SEÑOR en esta visión dice: Restaura el Altar, restaura el Púlpito. ¿Cómo 

restaura usted el púlpito? Sabemos que hay dos dimensiones de esta Restauración: 

➢ La primera Restauración:  Es la restauración de la palabra, del mensaje que está siendo transmitido desde 

el púlpito. El Evangelio es el único vehículo para la salvación del hombre. Por lo tanto, usted no puede 

pervertir El Evangelio de JESÚS. De otra manera los lisiados van a permanecer lisiados, y todas las 

personas terminarán entrando al infierno. Por esto, es que la primera etapa es la Restauración de la 

palabra que sale del Púlpito.  

➢ La segunda Restauración: Es la restauración de los que practican, de los pastores en el púlpito.  

Permítame leer rápidamente, Apocalipsis capítulo catorce, ¿QUE ES LO QUE EL SEÑOR QUIERE RESTAURAR 

EN EL PÚLPITO? 
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EL MENSAJE DE LOS TRES ANGELES 

Apocalipsis 14:6-20 (RVR)  6 Vi volar por en medio del cielo a otro ángel, que tenía el evangelio eterno para 

predicarlo a los moradores de la tierra, a toda nación, tribu, lengua y pueblo,  

➢ En Medio del Cielo, es aquí donde se ubica el sol. También se llama el medio Cielo en español.  

➢ Él dice que el vio al ángel DEL SEÑOR. Eso significa que ya había visto otros ángeles, por eso dice vio otro 

ángel.  

Apocalipsis 14:6-20 (RVR) 6 Vi volar por en medio del cielo a otro ángel, que tenía el evangelio eterno para 

predicarlo a los moradores de la tierra, a toda nación, tribu, lengua y pueblo, 7 diciendo a gran voz: Temed a Dios, 

y dadle gloria, porque la hora de su juicio ha llegado; y adorad a aquel que hizo el cielo y la tierra, el mar y las 

fuentes de las aguas. 8 Otro ángel le siguió, diciendo: Ha caído, ha caído Babilonia, la gran ciudad, porque ha 

hecho beber a todas las naciones del vino del furor de su fornicación. 

➢ Él dice que el vio al ángel DEL SEÑOR. 

➢ EL SEÑOR está diciendo que Restaure el Púlpito, EL SEÑOR está diciendo, pero, ¿cómo restaurarlo? a 

menos que usted sepa a dónde restaurarlo. ¡Aleluya! 

EN LA BIBLIA HAY UNA ESCRITURA PRECIOSA, DONDE NOS DICE, DONDE PONERLO DE REGRESO Y 

NOS DICE, EL EVANGELIO ETERNO. 

Es como si estuviésemos en una reunión como esta, una reunión nacional y entonces de repente, cuando estamos 

aquí ocupados. Entonces pasa un vuelo de las Fuerzas Armadas. Y todo el mundo se detiene y mira al Cielo, 

significando que nadie lo puede ignorar.  

En esta hermosa escritura EL SEÑOR despliega a nosotros, que Evangelio debe ser predicado en el Púlpito y 

ahora mismo en vivo por K-24. 

De pronto usted es un Pastor y usted se está preguntando por la Iglesia y usted debe estar diciendo ¿cómo?, cómo 

pareciese que EL SEÑOR ha abandonado a la Iglesia. Pero el antídoto, la medicación, la inyección, dice ÉL en 

esta escritura que: Ese ángel predica El Evangelio Eterno a todo el universo.  

El Evangelio Eterno de JESÚS, que nos dio en el Calvario. Cuando lo predican usted debe posicionarse en un 

lugar en donde todo el mundo lo vea y lo escuche muy bien. Y dice que El Evangelio Eterno de JESÚS por el cual 

ÉL murió, que cuando usted lo proclama, está destinado para el universo, para toda la humanidad y dice que este 

ángel está volando allí y que está proclamando El Evangelio Eterno. 

LOS COMPONENTES DEL EVANGELIO ETERNO 

Y ahora, quiero que veamos los componentes, los componentes de ese Evangelio Eterno. Y luego nos 

compararemos a nosotros mismos con la Iglesia presente, compararlo con la Iglesia presente.   

Lea conmigo de nuevo Apocalipsis 14, ahora, el ángel está cargando El Evangelio, el cual EL SEÑOR está diciendo 

que tenemos que ponerlo de regreso, e incluso da detalles.  Pero veamos con la Iglesia presente si ella todavía 

está predicando el mismo Evangelio. ¡Aleluya!  

Dice que da los detalles… 

Apocalipsis 14:6 (RVR) Vi volar por en medio del cielo otro ángel que tenía el evangelio eterno para predicarlo a 

los moradores de la tierra…. 

➢ Si yo tuviera tiempo, les hubiese definido quiénes son los moradores de la tierra, aquellos que viven en la 

tierra.  Se darán cuenta que son personas que se han establecido en la tierra, la tierra es su destino, se 

mueven y se establecen, han hecho su hogar en la tierra, para ellos esto lo es todo.  
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Entonces dice que El Evangelio está siendo pronunciado a ellos y luego dice lo siguiente. Cuando ahora empieza 

a abrir los componentes del Evangelio Eterno de JESÚS.  

Versículo 7; Dice: Diciendo a gran voz: Temed a DIOS. Él no susurró, él no lo dijo yo lo puse en el muro. Y dice  

gritando: Temed a DIOS. Que cuando El Evangelio Eterno de JESÚS está siendo predicado, en el orden de 

prioridades. 

➢  La primera cosa que El Evangelio debe entregar es EL TEMOR A DIOS.  

EL TEMOR A DIOS, es la primera cosa que el evangelio debe entregar en orden de prioridad es TEMER A DIOS.  

Ahora ustedes entienden porque cuando EL SEÑOR me trae, los lisiados caminan, los ciegos ven, y los sordos 

oyen, ¿por qué? por El Evangelio Eterno que está siendo predicado. El evangelio Eterno de La Sangre de JESÚS 

dice que cuando usted vea la Iglesia presente y a los cristianos y a los pastores. La pregunta es: ¿Usted realmente 

ve EL TEMOR DE DIOS allí?  

Está diciendo, que El Evangelio es el único medio para la liberación del hombre, para la salvación, no lo puede 

cambiar, no lo puede corromper, no puede contaminarlo. De otra manera una generación se va al infierno. TEMED 

A DIOS. Usted escuchó acaso al ángel decir: DIOS es bueno todo el tiempo, todo el tiempo, DIOS es Bueno. 

¿Ustedes escucharon eso? No, no, no para nada, no, para nada.  

Dice TEMED A DIOS, EL TEMOR A DIOS. 

Y el Versículo 7 dice: Y dadle Gloria, porque la hora de su juicio ha llegado.  

➢ Dice que cuando El Eterno Evangelio de JESÚS está siendo predicado. Debe entregar EL TEMOR A DIOS 

en la vida del creyente.  

➢ Número dos: En la vida del cristiano debe enseñarles a los cristianos darle Gloria. Darle Gloria a DIOS con 

cada partecita de sus vidas. Pero cuando ustedes ven a los Cristianos desnudos, caminando con vestidos 

cortos, mostrando su desnudez, ¿es eso darle GLORIA A DIOS?  !No¡ !No¡ 

Cuando ustedes ven la inmoralidad sexual en los pastores, cuando los pastores dejan embarazada a una niña 

¿Eso es darle Gloria a DIOS? Luego los pastores dicen siempre una semilla, recibe tu milagro, mienten. ¿Es eso 

acaso darle Gloria a DIOS?  

La Iglesia debe arrepentirse, la Iglesia debe alejarse del pecado y dice TEMER A DIOS Y DADLE GLORIA. No 

dijo que DIOS ama al dador alegre. Y luego dice que la razón por la cual usted debe TEMER A DIOS Y DARLE 

GLORIA, es porque la hora del juicio está cerca.  

En otras palabras, dice: Que cuando usted predica El Evangelio Eterno de JESÚS, El Evangelio Eterno de la Cruz 

y de la Sangre, este Evangelio debe ser capaz de entregar a la Iglesia, el hecho de que DIOS juzga el pecado.  

Pero la manera que usted ve a la iglesia presente jugando con el pecado, pareciera como que la gente está al tanto 

de que DIOS ¿juzga al pecado? Hoy, están buscando un Evangelio Dulce, que da picazón de oídos. En otras 

palabras, El Evangelio de la Carne, en otras palabras, hoy, están buscando un Evangelio Moderno. Y por eso es 

que predican teología liberal.  

Y no pueden reprender el pecado, pero dice, que, si usted va al predicar El Evangelio Eterno de JESÚS y ponerlo 

de regreso, este Evangelio debe anunciar al mundo que DIOS juzga el pecado, lo ha juzgado antes y lo juzgará de 

nuevo, debe decirnos que cuando Adán y Eva pecaron la muerte entró, el juicio de DIOS entró, DIOS juzgó.  

Que en los días de Noé cuando se rehusaron a la justicia y se convirtieron en malvados, DIOS juzgó todo el mundo, 

debe decirle que la rebelión en la Torre de Babel, DIOS juzgó el pecado. Debe decirles que los días en la caída de 

Judá, DIOS juzgó el pecado. Debe decirles que en Egipto ÉL juzgó el pecado, debe decirles que ÉL regresa a 

juzgar el pecado. Debes decirles que JESÚS colgado en la Cruz, es el juicio de DIOS contra el pecado. Debe 
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decirles que la tribulación está cerca y que DIOS juzgará el pecado. Debe decirles que hay un gran Trono Blanco 

que viene. Donde ÉL juzgará y los tirará al lago de fuego, DIOS juzga el pecado.  

Ustedes ven la Iglesia presente, a los cristianos. Les parece a ustedes que la gente que conoces sabe ¿que DIOS 

juzga el pecado? De otra manera no habrían jugado con el pecado. ¿Comprenden ahora? EL SEÑOR está diciendo 

que debemos poner de regreso El Evangelio Original y Restaurar el púlpito, porque El Evangelio es el único 

vehículo para la salvación de la humanidad.  

Mira lo que continúa diciendo en: 

Apocalipsis 14:7 (RVR) Y la hora de su juicio ha llegado y adorad aquel que hizo el cielo y la tierra el mar y la 

fuente de las aguas.  

➢ En otras palabras, EL SEÑOR está diciendo que, debido a la caída en la Iglesia, es la razón por la cual 

ustedes tiene idolatras por todos lados de la tierra. Por eso es que tiene templos Hindúes y Mezquitas 

Islámicas por todo lado.  

➢ Miré cómo yo golpeé a Turquía y a Siria recientemente. Miren el terremoto con el cual golpee a Turquía, 

todavía es noticia de última hora, ¿por qué? Por la idolatría.  

➢ Miren y escuchen esa profecía que en Diciembre 3, fue dada, dos meses antes de que aconteciera. Me 

escuchan a mí reprendiendo a la idolatría, y yo les dije es debido al Islam, y miré lo que sucedió allá. Las 

palabras de mi lengua. Yo demolí más de once mil edificios, y cada palabra de mi lengua se cumplió 

precisamente. 

DIOS juzga el pecado. Y DIOS está pidiendo a esta generación que se preparen para LA VENIDA DEL MESÍAS, 

porque el tiempo se acabó, el juicio de DIOS VIENE.  

Apocalipsis 14:8-12 (RVR)  8 Dice otro ángel le siguió diciendo ha caído ha caído Babilonia la gran ciudad. Porque 

ha hecho beber a todas las naciones el vino de su fornicación.  el vino de su adulterio. 9 Y el tercer ángel los siguió, 

diciendo a gran voz: Si alguno adora a la bestia y a su imagen, y recibe la marca en su frente o en su mano, 10 él 

también beberá del vino de la ira de Dios, que ha sido vaciado puro en el cáliz de su ira; y será atormentado con 

fuego y azufre delante de los santos ángeles y del Cordero; 11 Y el humo de su tormento sube por los siglos de 

los siglos. Y no tienen reposo de día ni de noche los que adoran a la bestia y a su imagen, ni nadie que reciba la 

marca de su nombre. 12 Aquí está la paciencia de los santos, los que guardan los mandamientos de Dios y la fe 

de Jesús. 

➢ Y no va a haber ni sábado, ni domingo, ni día de descanso, y no tienen reposo ni de día, ni de noche los 

que adoran a la bestia y a su imagen. 

➢  Ni nadie que reciba la marca de su nombre.  Aquí está la paciencia de los Santos, de los que guardan los 

mandamientos de DIOS. 

 Yo voy a poner todo junto. Y la fe de JESÚS.  Y si nos saltamos al versículo 14 de Apocalipsis: 

Apocalipsis 14:14-16 (RVR)  14 Miré, y he aquí una nube blanca; y sobre la nube uno sentado semejante al Hijo 

del Hombre, que tenía en la cabeza una corona de oro, y en la mano una hoz aguda. 15 Y del templo salió otro 

ángel, clamando a gran voz al que estaba sentado sobre la nube: Mete tu hoz, y siega; porque la hora de segar ha 

llegado, pues la mies de la tierra está madura. 16 Y el que estaba sentado sobre la nube metió su hoz en la tierra, 

y la tierra fue segada. 

➢ Este es EL MISMO MESÍAS, ¿entonces que ven aquí?, pueden ver que después que EL Evangelio Eterno, 

ha sido dado por los Tres Ángeles, entonces ahora, la puerta se cierra. Y es el tiempo DEL MESÍAS de 

Raptar a los santos elegidos. ÉL los cosecha, pero si lees más adelante, ÉL dice que la cosecha está 

madura.  
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➢ Eso significa que El Evangelio ha sido predicado, porque los sordos escuchan, los ciegos ven, los lisiados 

caminan. La cosecha está madura, solamente viene después de la lluvia postrera. Y entonces también la 

nube bajó. 

Y luego cuando otro ángel aparece, un ángel con una hoz y cosecha las uvas. Y las pone y las aplastan y de allí 

sale sangre que salpican las ropas DEL MESÍAS. Entonces, en otras palabras, EL SEÑOR está diciendo que 

cuando El Evangelio Eterno ha sido predicado, es el último llamado a la Tierra, es el tiempo del Rapto, y 

después de esto. Cuando llega el tiempo de llevarse a los Santos de DIOS, también es el tiempo de cosechar a 

los malvados a la tribulación. EL SEÑOR está diciendo: 

QUE LA TIERRA PUEDE SER DIVIDIDA EN DOS 

➢ 1. Bien sea que usted acepta El Evangelio de JESÚS o no. Para aquellos que aceptan dice: Ustedes verán 

El Reino de la Gloria.   

➢ 2. Pero para ustedes que rechacen, serán aplastados en la presa del vino con la furia de DIOS.  

EL SEÑOR está diciendo que lo pongamos de regreso. Ustedes Pastores que miran desde sus hogares hoy. 

Ustedes vieron ayer cómo hubo lisiados que se sanaron, ciegos que vieron, sordos que escucharon y cuando yo 

llamé la nube y el Cielo se abrió. Yo sé que ustedes están conectados en grandes números observando, por eso 

quiero que entiendan. 

EL SEÑOR ha hablado conmigo, por esta razón ustedes vieron que cuando yo entré, dos lisiados se levantaron y 

caminaron. Escuchen esto: EL SEÑOR está diciendo, restaura mí púlpito que actualmente está en ruinas, restaura 

mi altar que ha sido contaminado con pecado sexual. Pastores predicando de ese lado y teniendo lujurias con las 

mujeres, abortos en la Iglesia, nadie puede reprender a las mujeres cuando utilizan vestidos cortos dentro de la 

iglesia o fuera de la Iglesia. Dicen oh, si las reprendo, voy a perder el diezmo. Si todos quieren hacerse ricos, 

entonces quién los va a liderar al Eterno Reino Glorioso de DIOS. EL SEÑOR dice que pongan de regreso El 

Evangelio Original.   

Recuerden Febrero 5 del 2023, EL CORDERO DE DIOS vino y se encontró conmigo. Yo lo he puesto en la radio, 

y en los medios sociales. Y habló conmigo con respecto a LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. Pongamos del 

regreso El Temor a DIOS en la Iglesia DE CRISTO. Asegurémonos que la Salvación Cristiana le dé Gloria a DIOS. 

Asegurémonos que no seamos como Babilonia. Babilonia ha caído, porque Babilonia no escuchó el mensaje del 

Primer Ángel. El primer ángel dijo: Que DIOS juzga al pecado y que el tiempo del juicio ha llegado. Pero Babilonia 

no creyó que DIOS juzga el pecado.  

Y hay una perturbadora similaridad entre Babilonia y la Iglesia presente. Y la Iglesia presente, si ustedes ven cómo 

viven su vida cristiana, pueden darse cuenta que ellos no creen en que DIOS juzga el pecado. Si usted ven la 

manera cómo el cristiano presente camina, pueden darse cuenta que ellos no creen que deben TEMER A DIOS. 

Si ustedes ven la manera cómo los cristianos caminan, pueden darse cuenta que para ellos no es importante darle 

GLORIA A DIOS con sus vidas.  

EL SEÑOR está diciendo que este mundo será dividido en dos. Aquellos que creen El Evangelio Eterno y aquellos 

que no lo creen. Y aquellos que toman El Evangelio lo pervierten, y crean El Evangelio de la prosperidad, otro 

Evangelio.  

Los veré en la conferencia mañana. EL SEÑOR ha hablado conmigo, EL MESÍAS VIENE. 

Gracias. Todat Raba Todat Haverin. Baruj Hashen. 

 

Bendecido pueblo a medida que yo los libero a todos, hoy yo quiero simplemente bendecirlos. Yo quiero que el 

Gobernador suba al estrado, para que pueda ver por esto, por última vez.  
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Yo bendigo al programa de Televisión K24 Y K25, EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS. Vamos a regresar 

con un programa de televisión para ustedes. 

Yo quiero asegurarle Gobernador que estas personas permanecerán con usted, junto con mi hija, esta gente 

permanecerá hasta el final con usted.  

YO LOS BENDIGO EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS. Gracias. Pueden levantar sus manos por última 

vez. Esto es una maravilla, esto es una maravilla, más grande que Menengai 5, esto es una maravilla, esto es 

grande, esto es una maravilla. Están listos para permanecer con el Gobernador y mi hija aquí. Que avivamiento 

tan hermoso, está llegando a su fin, amamos a Bomet. Que EL SEÑOR los bendiga, yo los he bendecido.  

Después de eso vamos a dirigirnos a Costa de Marfil es una gran reunión. Yo sé que el Profesor Maquengo está 

aquí, el dirige el Banco de Desarrollo de África. 

Costa de Marfil está lista. En las próximas tres semanas tenemos que salir después de esto tenemos que ir a 

Sudán del Sur. Primero vamos a ir a Brasil. ¡Aleluya! La conferencia más grande pastores en el mundo y luego nos 

dirigimos a Sudán del Sur y luego a Burundi, luego a Tanzania y luego posteriormente a India. Esperamos verte 

Kenia, gracias Kenia por permitirme compartir con ustedes en tu historia con JESÚS ha sido maravilloso servirles 

Kenia, abriendo cielos, levantado lisiados, yo he disfrutado su historia con JESÚS, espero tener otra oportunidad, 

pero ahora tengo que irme. Como ustedes saben yo pertenezco AL SEÑOR y a todas las Naciones, Israel está 

aquí. Incluso cuando su tiempo todavía no está. ¡Costa de Marfil está lista! 

BENDICIÓN FINAL: 

PODEROSO PADRE, en esta final bendición, PADRE yo bendigo al liderazgo que está aquí, tú le has dado 

sabiduría para organizar este poderoso avivamiento. Y yo bendigo a todas las personas en este campo, bendigo a 

las viudas y a los huérfanos, EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS. Que EL SEÑOR pueda proveer para 

ustedes en este año, que EL SEÑOR pueda abrir puertas para ustedes. Para caminar, un caminar Santo, para 

obtener trabajo, tener provisión y que sean removidos de la vergüenza. Que EL SEÑOR les dé un año saludable, 

paz en sus hogares. Que traiga de regreso a sus hijos perdidos, que saque a las personas del alcoholismo. Yo los 

he bendecido en EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS. Y los cielos están abiertos sobre Kenia, miren las nubes 

están pesadas, pesadas, recuerden que EL MESÍAS VIENE. ¡Gracias!  

Yo bendigo al Gobernador, yo bendigo a mi hija, yo bendigo a mi hijo, y a todos ustedes mis hijas, mis hijos aquí 

en Nakuru. Para cuando se vayan a casas, yo he cubierto sus vehículos con La Sangre de JESÚS, para que 

puedan llegar a salvo. Aquellos que se quedan para la conferencia yo los he cubierto con la poderosa sangre de 

JESÚS que ÉL los pueda proteger.  

Yo agradezco al Gobierno del Condado y al Gobierno Estatal que han trabajado sin detenerse para este evento 

los bendigo eternamente. EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS.  

¡EL MESÍAS VIENE! 

Gracias verdaderamente. Todat, Raba. 
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https://www.youtube.com/live/kIKwgVeJhpY?feature=share 

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana. 

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina 

Sitio Web en Español: http://arrepienteteypreparaelcamino.org , laescaleraalcielo.org 

Radio Español: https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen   https://s2.radio.co/s73352a1cf/low 

En inglés: www.repentandpreparetheway.org         https://www.jesusislordradio.info 

https://www.youtube.com/live/kIKwgVeJhpY?feature=share

